



selamanya. Dengan investasi ini, agen baru (*downline*) tersebut dapat menggunakan sistem komputerisasi HPAI, buku panduan sukses HPAI dan buku katalog produk HNI-HPAI bagi yang mendaftar RP 30.000, mendapat diskon harga produk, menjualnya dan mendapatkan bonus sesuai dengan pangkat dan aturan yang telah ditetapkan, serta mendapatkan kesempatan untuk mengikuti seminar ataupun pelatihan yang dilaksanakan oleh HPAI.

Agar bisa mendapatkan pangkat yang lebih tinggi dan bonus yang lebih banyak, maka agen aktif HPAI harus bisa mengajak beberapa orang untuk bergabung dalam jaringannya. Dengan begitu semakin banyak orang bergabung dalam jaringannya maka semakin banyak pula bonus yang bisa didapatkan oleh agen aktif HPAI. Bonus yang didapatkan bukan dari perekrutan anggota, akan tetapi dari kuantitas belanja yang dilakukan oleh *upline* atau sponsor dan *downline* yang disponsorinya. Apabila *upline* tidak melakukan pembelian produk baik dipakai sendiri maupun untuk dijual kembali, maka *upline* tidak akan bisa menerima bonus prestasi grup atau jaringannya, sekalipun *downline* yang disponsorinya melakukan pembelian. Begitupun juga sebaliknya, apabila *upline* rajin melakukan pembelian, tetapi *downline* yang disponsorinya tidak rajin melakukan pembelian, maka *upline* tidak bisa mendapatkan *double* bonus (Bonus Prestasi Grup dan Bonus Prestasi Pribadi) dan hanya mendapatkan Bonus Prestasi Pribadi saja.



bulannya akan diakumulasikan jumlah poinnya dan agen HPAI mendapatkan bonus sesuai dengan perhitungan bonus dan royalti agen seperti yang dijelaskan pada bab III sebelumnya.

Dengan demikian, agar agen aktif HPAI bisa mendapatkan *double* bonus maka agen tersebut melakukan pendaftaran keagenan kembali tetapi dengan menggunakan KTP dan nomor HP orang lain untuk mendapatkan Nomor ID keagenan lain. Dan ketika melakukan pembelian, setiap produk yang dibeli memiliki nilai poin yang bisa didapatkan langsung oleh agen HPAI, sehingga nomor keagenan yang diberikan kepada stokis HPAI untuk diinput pembelajarannya di AVO (*Agent Virtual Office*) terkadang menggunakan ID nya sendiri atau menggunakan ID lain yang didaftarkan padahal ID tersebut juga miliknya sendiri. Dengan begitu agen HPAI tersebut bisa mendapatkan *double* poin dari pembelian yang dilakukannya, dan pada akhir bulan penghitungan jumlah Target Prestasi (TP), agen tersebut bisa mendapatkan *double* bonus.





1. Asas Kesepakatan (*Mabda' ar-Radha'iyyah*), asas ini menjelaskan bahwa terciptanya suatu perjanjian cukup dengan tercapainya kata sepakat antara para pihak.
2. Asas Kebebasan Berakad (*Mabda' Hurriyah at-Ta'aqud*), asas ini menyatakan bahwa setiap orang dapat membuat akad jenis apapun tanpa terikat kepada nama-nama yang telah ditentukan dalam syariat, dan memasukkan klausula apa saja ke dalam akad yang dibuatnya itu sesuai dengan kepentingannya sejauh tidak merugikan orang lain.
3. Asas Kemashlahatan (*Tidak Memberatkan*), asas ini menjelaskan bahwa akad yang dibuat oleh para pihak bertujuan untuk mewujudkan kemashlahatan bagi mereka dan tidak boleh menimbulkan kerugian (*mudharat*) atau keadaan memberatkan (*masyaqqah*).
4. Asas Amanah, asas ini menjelaskan bahwa masing-masing pihak haruslah beritikad baik dalam transaksi dengan pihak lainnya, dan tidak dibenarkan salah satu pihak mengeksploitasi ketidaktahuan mitranya.

Jika dilihat dari praktiknya, ketika seseorang telah mendaftar untuk menjadi agen HPAI, maka orang tersebut dianggap telah sepakat untuk menyetujui segala peraturan yang ada di perusahaan HPAI, termasuk peraturan larangan keanggotaan/keagenan ganda. Dalam menjalankan akad pun klausula-klausula yang dibuat juga tidak

merugikan para pihak. Karena akad yang dilakukan juga didasarkan pada tingkat kerja nyata yang harus ditunjukkan agen HPAI kepada perusahaan. *'Amil* selaku agen HPAI juga tidak akan mendapatkan bonus apabila tidak melakukan penjualan produk seperti yang telah dijelaskan dalam buku panduan sukses HPAI mengenai perolehan bonus dan peraturan keagenan.

Hal tersebut telah sesuai dengan asas kesepakatan dan kebebasan berakad seperti dirumuskan dalam kaidah hukum Islam berikut :

“Pada dasarnya akad itu adalah kesepakatan para pihak dan akibat hukumnya adalah apa yang mereka tetapkan atas diri mereka melalui janji”.

Selanjutnya asas amanah, menurut peneliti, agen HPAI yang mendapatkan *double* bonus dengan melakukan agen ganda tidak mencerminkan telah menerapkan asas tersebut. Padahal dengan adanya asas amanah diharapkan para pelaku bisnis mempunyai itikad baik dalam menjalankan bisnisnya. Akan tetapi, pada kenyataannya yang dilakukan agen HPAI tersebut jelas tidak amanah dan tidak jujur kepada mitra kerjanya. Mitra kerja yang dimaksudkan adalah agen stokis *halalmart* dan perusahaan HPAI tersebut. Agen HPAI tersebut memberikan ID keagenan kepada agen stokis untuk bergantian diinputkan atas pembelian produk yang dilakukannya, tanpa sepengetahuan agen











Selanjutnya *'Amil* (orang yang melaksanakan akad) harus memiliki kemampuan untuk melakukan pekerjaan. Dalam perusahaan HPAI yang menjadi *agency center*, stokis, dan agenstok adalah orang yang memang telah mampu untuk melaksanakan pekerjaan. Sedangkan dalam praktiknya terdapat agen yang memiliki ID ganda dengan tujuan mendapatkan *double* bonus. Walaupun agen tersebut mampu melaksanakan pekerjaan, akan tetapi cara yang dilakukannya salah. Yaitu salah satu ID keagenan palsu yang didaftarkan tidak melakukan pekerjaan apapun. Karena pada kenyataannya yang melakukan pekerjaan hanya satu agen saja tapi diatasnamakan ID keagenan lain yang dimilikinya.

Dalam hal pekerjaan yang dilakukan para agen HPAI yaitu menjual produk-produk herbal yang halal dan mengajak orang-orang untuk ikut bergabung menjadi agen HPAI serta memberikan pengarahan agar agen baru atau *downline* tersebut bisa melakukan penjualan. Dengan begitu ketika *upline* maupun *downline* melakukan pembelian di stokis-stokis *halalmart* maka akan mendapatkan poin dari masing-masing produk yang dibelinya yang akan dijual lagi ataupun untuk dipakai sendiri. Upah yang diberikan oleh perusahaan HPAI sudah jelas berdasarkan aturan perolehan royalti atau bonus serta poin yang bisa diperoleh ketika



